

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Stephan Brandner und der Fraktion der AfD

Programm „WIR! – Wandel durch Innovationen in der Region“

Bereits im vergangenen Jahr startete mit dem Programm „WIR! – Wandel durch Innovationen in der Region“ eine erste Maßnahme des neuen Förderkonzepts der Bundesregierung. In einer ersten Ausschreibungsrunde, für die bis zu 150 Mio. Euro zur Verfügung standen, stand die Förderung zunächst nur Antragstellern aus Ostdeutschland offen und richtete sich hier insbesondere an Regionen jenseits schon bestehender Innovationszentren. In der Zukunft ist eine Öffnung des Konzepts für strukturschwache Regionen in Ost- und Westdeutschland geplant (www.bmbf.de/de/wir---wandel-durch-innovationen-in-der-region-4056.html).

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie viele und welche Antragsteller gab es in der ersten Förderrunde des Programms „WIR! – Wandel durch Innovationen in der Region“?
2. Welche Antragsteller wurden unter Nennung jeweils welcher Begründung in der ersten Runde positiv beschieden?
3. Welche Bewerber erhielten aus jeweils welchen Gründen einen ablehnenden Bescheid?
4. Nach welchen Gesichtspunkten und durch wen wurden die Antragsteller ausgewählt, die positiv beschieden werden konnten?
5. Welche Möglichkeiten haben negativ beschiedene Antragsteller, erneut innerhalb dieses Programmes oder innerhalb anderer Fördermöglichkeiten ihr Projekt zur Geltung zu bringen?
6. Welche Fördermöglichkeiten für strukturschwache Regionen wird die Bundesregierung außerdem in der aktuellen Legislaturperiode zur Verfügung stellen?

Berlin, den 22. Januar 2018

Dr. Alice Weidel, Dr. Alexander Gauland und Fraktion

